

## Bupati Barru Suardi Saleh Sampaikan Pamit pada Masyarakat Jelang Akhir Masa Jabatan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.OPINIWARGA.COM](http://BARRU.OPINIWARGA.COM)

Feb 9, 2025 - 13:31



*Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, mengungkapkan perasaan pamit kepada masyarakat Barru dalam kegiatan Pembukaan Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) XXVIII Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2025*

BARRU– Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, mengungkapkan perasaan pamit kepada masyarakat Barru dalam kegiatan Pembukaan Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) XXVIII Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2025 di Gedung MPP lantai 6 Baruga Pettu Ada Kantor Bupati Barru. Hal ini bertepatan

dengan jelang berakhirnya masa jabatannya sebagai Bupati setelah dua periode memimpin kabupaten tersebut.

Dalam sambutannya, Suardi Saleh menyampaikan rasa syukur karena dapat menyelesaikan masa tugasnya dengan banyak pencapaian yang dirasakan oleh masyarakat Barru.

Salah satu pencapaian penting yang disebutkan adalah pembangunan Masjid Agung Al Barrur, yang diharapkan dapat menjadi simbol penyebaran nilai-nilai Al-Qur'an dan Hadits di daerah ini.

"Saya merasa sangat bersyukur karena pada akhir periode jabatan ini, masih diberikan kesempatan untuk bersama bapak-ibu masyarakat Barru. Masih banyak hal yang perlu dibenahi, namun saya percaya kita sudah banyak melangkah bersama," ujar Suardi Saleh. (07/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Suardi Saleh juga menyampaikan permohonan maaf jika selama masa jabatannya terdapat kekurangan dalam pelayanan kepada masyarakat.

"Kami ingin secara terbuka memohon maaf apabila ada hal-hal yang kurang berkenan selama interaksi kita. Mungkin ada pelayanan yang belum memuaskan, untuk itu kami mohon maaf," tambahnya dengan nada penuh ketulusan.

Di hadapan sejumlah pejabat, seperti Ketua DPRD Kabupaten Barru, Ketua Tim Kerja MTQ dan STQH Provinsi Sulsel, Ketua Komisi Fatwa MUI Kabupaten Barru, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Barru, serta jajaran Forkopimda, Suardi Saleh mengungkapkan harapan agar masyarakat Kabupaten Barru terus memberikan doa terbaik. Ia memohon agar diberikan kesehatan dalam menjalani pengabdian lainnya di masa mendatang.

"Saya mohon didoakan agar selalu diberikan kesehatan, agar dapat melanjutkan pengabdian yang lain," tutupnya.

(mhh)